



Présenté par



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Le Grand sapin jeunesse de Sainte-Justine est de retour pour une 4^e édition

26 jours pour illuminer la base du Grand sapin et amasser 700 000 \$ en soutien aux familles de Sainte-Justine

Montréal, 1^{er} novembre 2023 – Du 1^{er} au 26 novembre prochain, les élèves et membres du personnel des écoles privées du Québec illumineront la base du Grand sapin de Sainte-Justine, avant que le reste du Québec prenne le relais pour l'illuminer jusqu'à la cime. Par le biais d'une collecte de fonds en ligne, les élèves du réseau de la Fédération des établissements d'enseignement privés (FEEP) inviteront leur entourage à allumer des lumières au coût de 5 \$ chacune, en soutien aux enfants, familles et membres du personnel soignant qui passeront les Fêtes à Sainte-Justine.

Leur objectif : faire briller les 140 000 premières lumières du Grand sapin et ainsi amasser 700 000 \$ pour soutenir l'excellence des soins pédiatriques à Sainte-Justine, la recherche et l'enseignement. La somme de leurs efforts sera dévoilée en grand lors du lancement du Grand sapin de Sainte-Justine le 26 novembre prochain, alors que la base du sapin trônant devant le CHU Sainte-Justine s'illuminera à la hauteur du montant amassé par les jeunes.

La FEEP voit grand pour les enfants et leur famille

« La jeunesse mobilisée pour une cause est capable de grandes choses. Les adolescents rêvent sans limites et agissent sans contraintes. Dans leur cœur et leur tête, il n'y a pas de frontières. Comme eux, la Fondation CHU Sainte-Justine voit grand. », souligne **Delphine Brodeur, présidente et directrice générale de la Fondation CHU Sainte-Justine**. « Depuis plus de 15 ans, à travers diverses initiatives, les écoles privées du Québec et leurs élèves sont des alliés des familles de Sainte-Justine, en contribuant à leur offrir les meilleurs soins au monde. »

Fort du rayonnement de ses trois premières éditions ayant permis d'amasser un montant total de 2 M\$, le Grand sapin jeunesse invite les écoles privées du Québec à voir grand pour le CHU Sainte-Justine. Les parcours touchants d'Anne-Marie, Elizabeth, Ethan, Roméo et Victoria, ambassadeurs de cette édition, seront partagés dans le cadre de cette 4^e édition du Grand sapin jeunesse.

Pour en savoir plus sur le Grand sapin jeunesse de Sainte-Justine ou pour faire un don, visitez legrandsapinjeunesse.org.

En collaboration avec la



Avec la participation de



Pour informations et demandes d'entrevue

Junior Bombardier

Roy & Turner Communications
514-844-9678
jbombardier@roy-turner.com

Marianne Côté

Coordonnatrice
Roy & Turner Communications
514-775-1208
mcote@roy-turner.com

À propos du Grand sapin de Sainte-Justine

Le Grand sapin de Sainte-Justine est le symbole de la générosité des Québécois depuis plus de 15 ans. Au fil des années, il a permis d'amasser une somme exceptionnelle de près de 13 millions de dollars. En plus de soutenir le CHU Sainte-Justine dans sa mission d'excellence, les fonds recueillis permettent d'appuyer le Service social, dont le mandat est d'alléger le fardeau financier des familles aux prises avec une situation financière vulnérable. Cette année encore, les élèves des écoles privées du Québec sont invités à illuminer la base du Grand sapin pendant tout le mois de novembre, avant que la campagne ne prenne son envol pour solliciter le reste de la province. grandsapin.org

À propos de la Fondation CHU Sainte-Justine

La Fondation CHU Sainte-Justine mobilise les communautés pour soutenir l'excellence et l'innovation qui propulsent le CHU Sainte-Justine. Elle inspire et rallie les donateurs avec l'ambition de transformer la médecine pédiatrique et d'avoir un maximum d'impact sur la vie des enfants et leur famille. Véritable moteur de changement pour l'avenir de la société, elle élève le CHU Sainte-Justine, un don à la fois, afin de créer un monde meilleur. fondationstejustine.org